Mercredi 28 Mars 2012 - Newsletter n°404

Strasbourg reliée à Barcelone

A partir du 1er avril 2012, la compagnie aérienne low cost Vueling desservira une nouvelle route entre Barcelone et Strasbourg. Ce sont trois vols qui reliront chaque semaine les capitales de la Catalogne et de l'Alsace.

Avec cette nouvelle ligne, Barcelone-El Prat/Strasbourg-Entzheim, la compagnie aérienne Vueling augmente de 25% son offre française à partir de la prochaine saison estivale. Dès le 1er avril 2012, 3 vols hebdomadaires seront assurés par la compagnie catalane à bas coût les mardis, jeudis et dimanches, offrant un total annuel de 34 200 nouveaux sièges. Grâce à cette expansion, l'Aéroport international de Strasbourg est relié pour la première fois par une ligne directe en provenance de la deuxième ville d'Espagne.

Une compagnie nouvelle génération. Vueling fait figure neuve sur le marché en se détachant des compagnies low cost « classiques ». En effet, la compagnie catalane offre une gamme complète de services Premium tout en maintenant prix attractifs (à partir de 39.99€) : assignation de siège en ligne, possibilité de réserver un siège avec un espace supplémentaire, carte d'embarquement mobile, programme de fidélité, prise en charge de groupes avec services spécifiques. Cette nouvelle ligne bénéficie donc de prix low cost et d'une qualité de service en adéquation totale avec le tourisme d'affaires de groupe.

Une nouvelle opportunité pour le tourisme d'affaires. Avec l'installation de cette nouvelle compagnie, la position de la ville de Strasbourg dans le marché du tourisme d'affaires gagne encore en compétitivité. Vueling, c'est une raison de plus pour choisir la capitale européenne comme destination lors de l'organisation de congrès, séminaires et autres événements professionnels. Que le public de l'événement soit catalan ou que l'événement soit dédié en partie à une délégation catalane, il s'avère que la nouvelle liaison aérienne vient jouer un rôle crucial dans le choix de la destination.

